



## Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Por supuesto que tiene que ver con el tema (Yasmín Esquivel), por supuesto que me preocupa muchísimo que este caso se quede como un tema de impunidad, que me preocupa muchísimo que no haya consecuencias al más alto nivel, que la mayoría de las figuras de la vida pública de México guarden un silencio cómplice en un caso así de grave, pero además me parece que el caso evidencia una realidad que no está atendida. Me parece que es de esas propuestas (dar a la SEP facultades para cancelar títulos) que es difícil justificarlas votar en contra, no, independientemente del caso, creo que para los diputados que quieran rechazarla, ojalá que argumenten, que nos digan cómo van a defender el plagio”.

<https://drive.google.com/file/d/1HhfPaclOWZ7yCWq2TwcVHBxmLizwIU3D/view>